

## **RFQ 2812 Appel d'Offre concernant la Couverture Médicale: Système Médical et Social de l'OCDE (OMESYS)**

### **Sommaire**

L'OCDE a lancé un appel d'offres concernant le système médical et social de l'OCDE (OMESYS) avec la référence RFQ\_2812 sur sa plateforme « PROSPEUM » en vue de sélectionner un ou plusieurs prestataires pour les lots suivants :

- LOT 1 : L'assurance de prestations médicales et sociales aux membres et aux anciens membres de son personnel ainsi qu'à leur famille, au titre des risques maladie, maternité, accident du travail, incapacité temporaire, invalidité et décès dans le monde entier.
- LOT 2 : La gestion administrative des remboursements de soins de santé.

**La date limite de remise des offres est fixée au 4 juin 2024 à 17h00 (heure de Paris).**

Des **webinaires d'information** seront organisés le 25 avril prochain. Nous vous prions de bien vouloir trouver ci-dessous plus d'informations concernant ces webinaires.

### **LOT 1 – Assurance de prestations médicales et sociales**

Le webinaire aura lieu le 25 avril 2024 à 9h30 (heure de Paris). Il durera environ 45 minutes.

Afin de pouvoir assister au webinaire, les candidates intéressés sont invités à s'inscrire en suivant le lien ci-dessous sur la plateforme Zoom. Sans inscription il ne sera pas possible de participer à ce webinaire : [https://meetoecd1.zoom.us/webinar/register/WN\\_e8N1YqdsTjSy0ZQp0-RXEA](https://meetoecd1.zoom.us/webinar/register/WN_e8N1YqdsTjSy0ZQp0-RXEA)

### **LOT 2 – Gestion administrative des remboursements de soins de santé**

Le webinaire aura lieu le 25 avril 2024 à 15h00 (heure de Paris). Il durera environ 45 minutes.

Afin de pouvoir assister au webinaire, les candidates intéressés sont invités à s'inscrire en suivant le lien ci-dessous sur la plateforme Zoom. Sans inscription il ne sera pas possible de participer à ce webinaire : [https://meetoecd1.zoom.us/webinar/register/WN\\_Oraovel3QGepWKOo-NkDFQ](https://meetoecd1.zoom.us/webinar/register/WN_Oraovel3QGepWKOo-NkDFQ)

### **Inscription préalable sur le portail e-Sourcing PROSPEUM**

L'Organisation utilisera son portail e-Sourcing « Prospeum » afin de conduire cet appel d'offres. Les soumissionnaires intéressés sont invités à s'inscrire dès maintenant sur le [portail en ligne PROSPEUM](#) afin de pouvoir accéder aux documents nécessaires et aux annexes sous la référence « RFQ\_2812 ».

Les questions et les offres des candidats seront ensuite à soumettre via cette plateforme d'achat.

**RFQ 2812 Call for tender concerning the OECD Health Coverage: OECD Medical and Social System (OMESYS)**

**Summary**

The OECD is launching a Call for Tenders to select one or more for the signing of one or more contracts regarding the OECD's medical and social system (OMESYS). The call for tenders is divided into 2 technical lots:

- LOT 1: The provision of medical and social benefits to current and former staff members and their families, covering risks such as illness, maternity, occupational accidents, temporary disability, disability, and death worldwide.
- LOT 2: Administrative management of healthcare reimbursements.

**The limit date for submission of the offer is June 4th, 2024, 17h00 am (Paris time).**

Information webinars will be held on 25 April. Please find below more information about these webinars.

**LOT 1 - Medical and social benefits insurance**

The webinar will take place on 25 April 2024 at 9.30 am (Paris time). It will last approximately 45 minutes. To attend the webinar, interested candidates are invited to register by following the link below on the Zoom platform. Without registration, it will not be possible to participate in this webinar:

[https://meetoe.cd1.zoom.us/webinar/register/WN\\_e8N1YqdsTjSy0ZQp0-RXEA](https://meetoe.cd1.zoom.us/webinar/register/WN_e8N1YqdsTjSy0ZQp0-RXEA)

**LOT 2 - Administrative management of healthcare reimbursements**

The webinar will take place on 25 April 2024 at 3 pm (Paris time). It will last approximately 45 minutes. To attend the webinar, interested candidates are invited to register by following the link below on the Zoom platform. Without registration, it will not be possible to participate in this webinar:

[https://meetoe.cd1.zoom.us/webinar/register/WN\\_Oraovel3QGepWK0o-NkDFQ](https://meetoe.cd1.zoom.us/webinar/register/WN_Oraovel3QGepWK0o-NkDFQ)

**Prior registration on the PROSPEUM e-Sourcing portal**

The OECD will use its e-Sourcing portal "Prospeum" to conduct this call for tenders. Interested bidders are invited to register now on the [PROSPEUM](#) online portal to access the necessary documents under the reference "RFQ\_2812".

Candidates' questions and offers should then be submitted via this purchasing platform.